

オリンピック金メダルが弥富にやってくる！



～一つのバレーボールがつないだ 50 年の年月を超えたトス～



1976 年 モントリオール五輪 女子バレーボール主将

飯田高子さん 交流会のお知らせ

1964 年の「東洋の魔女」から 12 年後。日本女子バレーが再び世界の頂点に立った 1976 年モントリオール五輪。その伝説のチームを主将として率いた弥富市出身の金メダリスト、飯田高子さんが大藤小学校へ帰ってきます！大藤小学校は、50 年前に飯田さんの「壮行会」と「祝勝会」が行われた、まさに感動の原点ともいえる場所です。当時の熱狂を知る OB・OG の皆様、そして地域の皆様、ぜひお気軽にお越しください。



■ イベント概要

- 日時： 2026 年 2 月 27 日
(金) 10:45 ~ 11:30
- 会場： 弥富市立 大藤小学校 体育館
- プログラム (約 30 分)
 1. 感動を再び！当時の決勝戦映像 (vs ソ連) の上映
 2. 飯田高子さんからの後輩児童たちへの贈る言葉・ふれあいバレー
 3. オリンピックの「金メダル」にふれる
50 年の時を経て、本物の輝きと重さを手に取って味わえます。
- 対象
 - ・ 大藤小学校 児童・保護者の皆さん
 - ・ 地域にお住まいの皆さん
 - ・ **50 年前 (小学生のとき) に壮行会・祝勝会に小学生で参加された大藤小学校 OB・OG の皆さん**

【お気軽にお越しください】

事前の申し込みは不要です。直接体育館にお越しください。駐車場もたくさんあります。



地域の方が、ボランティアで大藤小学校に来校されたときに、校長室にあった一つのバレーボールに気づいたことが、今回のご縁になりました。



飯田高子さん直筆サインボール (1976年)

お問い合わせ： 弥富市立 大藤小学校
(TEL: 0567-68-8014)